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Landry Jean, Doreen 1937 - 2016 Entourée des siens, Doreen Landry nous a quittés des suites d'une 
longue maladie, le 3 mai 2016, à Montréal. Elle joint ses parents Jules Landry et Patricia Power, sa 
soeur Louise Landry Balas, son beau-frère George Balas, le père de ses enfants, Michel Jean ainsi 
que son second conjoint James Butler. Elle laisse dans le deuil ses enfants adorés Robert Jean, 
Frédéric Jean (Jacki Danylchuk), Catherine Jean (Rocco Isgro) et ses petits-enfants chéris 
Christina, Vivianne et Nicolas ainsi que ses soeurs et frères Yolande (Phyllis Knight), Simone (Jean 
Lachapelle), Georges, Pierre (Jocelyne Gaudreau), Mireille (Michel Roy) et de nombreux neveux 
et nièces. La famille accueillera parents et amis au salon funéraire Collins Clarke MacGillivray 
White, le vendredi 6 mai et le samedi 7 mai. Une cérémonie suivra. L'inhumation des cendres aura 
lieu à Notre-Dame-du-Portage, dans le lot familial, à une date ultérieure. Nous désirons remercier 
le personnel de l'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal pour les soins prodigués, ainsi que le 
personnel de l'unité des soins palliatifs du Centre d'hébergement Notre-Dame-de-la-Merci où elle 
a passé ses derniers mois. Votre témoignage de sympathie peut se traduire par un don à la Fondation 
Gracia, à la Fondation de l'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal ou à la Fondation CHU Sainte-
Justine. Service funéraire: Résidences funéraires Collins Clarke MacGillivray White, 5610, rue 
Sherbrooke Ouest, Montréal (Québec) H4A 1W5, le vendredi 6 mai 2016 de 17 h à 20 h, samedi 7 
mai 2016 dès 10 h. Cérémonie: Résidences funéraires Collins Clarke MacGillivray White - 5610, 
rue Sherbrooke Ouest, Montréal (Québec) H4A 1W5, samedi 7 mai 2016 dès 11 h. Parution: 2016-
05-04 au 2016-05-07 dans La Presse --- Landry Jean, Doreen 1937 - 2016 Surrounded by her loved 
ones, Doreen Landry passed away following a lengthy illness on May 3, 2016, in Montreal. She 
was predeceased by her parents Jules Landry and Patricia Power, as well as her sister Louise Landry 
Balas, brother-in-law George Balas, the father of her children Michel Jean, and her second spouse 
James Butler. She will be sadly missed by her adored children Robert Jean, Frédéric Jean (Jacki 
Danylchuk), Catherine Jean (Rocco Isgro) ; her cherished grandchildren Christina, Vivianne and 
Nicolas; her sisters and brothers Yolande (Phyllis Knight), Simone (Jean Lachapelle), Georges, 
Pierre (Jocelyne Gaudreau), and Mireille (Michel Roy). A ceremony in her honour will take place 
at Collins Clarke MacGillivray White funeral home, 5610 Sherbrooke Street West, at 11 a.m. on 
Saturday, May 7, 2016. The family will greet relatives and friends from 5 to 8 p.m. on Friday, May 
6, and as of 10 a.m. on May 7. Her ashes will be buried in Notre-Dame-du-Portage's family plot at 
a later date. We wish to thank the staff of Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal and the palliative 
care unit of the Centre d'hébergement Notre-Dame-de-la-Merci for the excellent care Doreen 
received. In lieu of flowers, donations to the Fondation Gracia, the Montreal Sacré-Coeur Hospital 
Foundation, or the CHU Sainte-Justine Foundation would be appreciated. Published in The Gazette 
from May 4 to May 6, 2016 --- Doreen Landry avril 28, 1937 - mai 3, 2016... Collins Clarke 
MacGillivray White, QC, 2016-05-0  

 


